
 
プロポーザル評価委員会開催記録 

(運用基準  様式２） 

 

件名 港南区民活動支援センター運営事業委託 

 

○評価委員会開催経過 
 

委員会開催日時 令和２年 10月５日（月）９時 00 分～12 時 15分 

委員会開催場所 港南区役所６階 602会議室 

 
評価委員の出席状況 

繁野 

委員長 

森山 

副委員長 
岩元委員 大木委員 野沢委員 中島委員 出席者数  

〇 〇 〇 〇 〇 〇 ６／６ 

事務局 港南区地域振興課 

議事内容・作業内容 

・進行、ヒアリング、審査方法の確認 

・提案者へのヒアリング 

・提案書の評価、受託候補者の特定 

 

確認事項・作業内容な

ど 

・提案者からヒアリングを行った。 

・各委員の採点結果を事務局にてとりまとめ、集計表を作成した。 

・集計表に各委員の採点が適正に反映されていることを確認した。 

・第一入札資格審査・指名業者選定委員会への評価結果の報告について確認した。 

発言要旨 

 全体として、運営が難しい団体はなかった。 

《一般社団こうなん区民利用施設協会》 

・すでに市民利用施設を運営している実績があるので、信頼感がある。 

・資産準備があること、経営面で健康経営 AAAを取得していることは評価でき

る。 

・地域活動に一定の理解をしており、機能強化の趣旨に期待できる。 

・多くの施設と既に連携しており、施設間連携に期待できる。 

・全体的に提案の実現性が高い。 

・具体性が見えづらい。 

《株式会社イータウン》 

・事業実績が豊富で現場の管理運営、コーディネートに期待できる。 

・場づくりや若い人を活動に取り組む意欲など、提案に積極性を感じる。 

・情報発信も多世代にわたり具体的で良い。 

・記載内容に対して、どこまでできるか具体的策がなかった。 

・手を広げすぎている部分は心配で、実現性に疑問が残る。 

《特定非営利活動法人港南区レクリエーション協会》 

・港南区で活動してきた人が中心になっているので、スタッフの活動実績に強みが

あり、区内の状況をよく理解している。 

・福祉との融合についての提案は興味深く期待できる。 

・区内の施設運営には実績がある。 

・課題に対しての考えが見えず、自分たちの考えが少なかった。 

・具体的な構想が見えなかった。 

注 この様式は、評価委員会開催毎に作成するものとする。 


